

Empresas & Finanzas

Auren se refuerza en Valladolid tras la fusión con Moore Stephens

El grupo de servicios profesionales pasa a contar con 30 empleados en la ciudad

Araceli Muñoz MADRID.

La firma de servicios profesionales Auren refuerza su presencia en Castilla y León. En concreto, la compañía presidida por Mario Alonso –que es, a su vez, presidente de la patronal del sector de la auditoría (ICJCE)– anunció ayer que ha integrado al equipo de otra empresa del sector, Moore Stephens, en la oficina de Valladolid, de tal forma que ahora podrá ampliar su oferta de auditoría –que registrará un fuerte incremento en la facturación, gracias a la llegada de más clientes–, asesoramiento fiscal, jurídico y legal, así como consultoría en I+D.

En palabras del presidente de la compañía de servicios profesionales, “esta integración supone un paso más en la consolidación de nuestra firma y mejora extraordinariamente nuestro posicionamiento en la Comunidad de Castilla y León”.



El presidente de Auren, M. Alonso. EE

Con esta fusión, Auren –la séptima firma de servicios profesionales por facturación en España, según el *ranking* elaborado por *elEconomista*– contará con más de una treintena de personas en su oficina de Valladolid. Bajo los mandos, como socios en esta oficina, se quedan Rafael Soloaga y Andrés Feijó (ambos especializados en el área de auditoría).

Cabe recordar que Auren cerró el último ejercicio fiscal con una facturación de 50,1 millones, lo que se traduce en un incremento del 5,70 por ciento respecto al año anterior. Por líneas de negocio, asesoría legal es la que más contribuye al negocio de la firma.